

Woleu-Ntem/Département du Woleu/En séjour à Oyem Rencontre entre Francis Nkea Ndzigue et les siens

G.M
Oyem/Gabon

PROFITANT récemment de son séjour dans la ville d'Oyem, dans le cadre de ses missions de membre du gouvernement en charge de l'Éducation nationale, le ministre d'Etat Francis Nkea Ndzigue a rencontré les ressortissants du Haut-Ntem issus des cantons Sud, Sosolo-Ntem et Nord ainsi que ceux de la commune d'Oyem.

Occasion pour lui, en sa qualité de responsable politique du cru, d'échanger avec les siens sur la nouvelle vision relative au développement de la localité. Une vision



Francis Nkea (d) a échangé...

basée, a-t-il dit, sur l'espoir et qui appelle les uns et les autres à user de patience. Tout autant qu'ils devront œuvrer à préserver la cohé-

sion sociale et à maintenir l'unité pour voir aboutir ce long processus. En outre, la question des prochaines élections législa-



... avec les ressortissants du Haut-Ntem à Oyem.

tives n'a pas été occultée au cours de la réunion. Le membre du gouvernement a appelé l'assistance à la vigilance. Lui rappelant que le

premier devoir du citoyen, c'est de voter pour choisir ses dirigeants. De ce fait, ils devront tous accomplir ce devoir le jour "J" au profit

des candidats du Parti démocratique gabonais (PDG), en guise de soutien à la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, afin de préserver les acquis.

Ces populations ont d'ailleurs témoigné leur gratitude aux plus hautes autorités du pays, en l'occurrence le chef de l'Etat, pour la reconduction de M. Nkea au gouvernement. Tant ce dernier ne cesse de multiplier des actes qui profitent au plus grand nombre des ressortissants du Haut-Ntem et d'ailleurs.

La rencontre entre Francis Nkea Ndzigue et ses hôtes s'est terminée autour d'un repas qualifié de familial.

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Journée internationale de la veuve et de l'orphelin en différé

Veuves et orphelins éduqués sur leurs droits

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

MOUILA, chef-lieu de la province de la Ngounié, a commémoré dernièrement en différé, sous l'égide de l'Association pour la défense des droits de la femme et de l'enfant (ADDFE), la Journée internationale de la veuve et de l'orphelin, célébrée tous les 23 juin. C'est la salle du service provincial de la Famille qui a prêté son cadre à cette manifestation à caractère social. Prestations de poésies, projection d'un film, ainsi que la remise gratuite de kits scolaires aux orphelins, tel a été l'essentiel des activités menées à cette occasion.

Martial Alain Moussavou, intervenant au nom de la responsable provinciale de la Famille, a remercié la présidente de l'ADDFE, Marie Louise Enié, pour l'heureuse initiative de célébrer cette



Marie Louise Enie et Martial Alain Moussavou...

journée en différé à Mouila. Une journée qui éduque, a-t-il dit, sur la situation de la veuve et de l'enfant lors de la perte du chef de la famille. C'est pourquoi, sollicite-t-il des pouvoirs publics une attention particulière face aux problèmes de spoliations des biens et de maltraitance dont sont souvent victimes le conjoint survivant et les

orphelins. A la suite de cette intervention, il y a eu la présentation de poésies : "la chopeuse", par le jeune Dan MOUNGUENGUI et "le Sida", par Fleurice EYEGUÉ. Des textes émouvants et très évocateurs à plus d'un titre et qui ont été matérialisés par la projection du film sur l'institutionnalisation de la Journée



... face aux veuves et orphelins.

internationale de la veuve et de l'orphelin à l'Onu (Organisation des Nations Unies), à l'initiative de la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba. Pour sa part, la présidente de l'ADDFE, Marie Louise Enie a relevé la particularité de cette journée, dont le thème est : "L'action sociale en faveur des veuves et des

orphelins". Dans la sensibilisation qu'elle mène, un bref aperçu a été soulevé sur les situations parfois malheureuses que de nombreuses veuves rencontrent. Et dont les conséquences sont désastreuses pour la plupart d'entre elles. « Doit-on continuer à se taire, devant un phénomène qui n'honore personne entre la déformation

des coutumes gabonaises, le mépris de l'Etat de droit et l'opportunisme ? », s'est-elle interrogée.

Pour éviter cet état de faits, il est judicieux, a-t-elle souligné, de prendre des dispositions pratiques et juridiques. Par exemple, les époux doivent s'organiser et préparer la question de l'héritage du conjoint survivant, pour éviter ce genre de problème. Tout comme il serait judicieux de penser à rééduquer les parents respectifs, qui ne se gênent souvent pas, sitôt après le décès de l'homme, de tout accaparer sans la moindre pitié même pour les enfants du défunt. Avant de joindre l'utile à l'agréable et la remise de kits scolaires aux enfants nécessiteux, une séance de témoignages et de questions/réponses a permis à l'assistance, composée de veuves et orphelins, de mieux s'informer sur leurs droits.

Ogooué-Maritime/Département de de Bendjé/Lac Anengue/Vie des partis/PDG

Installation des structures de base

LBON
Port-Genfil

ÉLU lors du dernier congrès du Parti démocratique gabonais (PDG), le nouveau membre du bureau politique du 3e siège du département de Bendjé, Hasse Nziengui, vient d'effectuer sa première descente sur le terrain. But : expliquer aux militants et sympathisants, les nouvelles orientations définies au cours de cette grand-messe et installer les structures de base, notamment les secrétaires de sections et des comités.

Partout où il est passé, le natif du Lac Anengue est revenu longuement sur la nécessité de s'approprier le concept des 2R (régénération et revitalisation). Une nouvelle vision du "distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba, qui intègre la base



Hasse Nziengui saluant les populations...

dans la vie du parti. "Ce qui, a-t-il indiqué, suppose de faire passer l'intérêt général au détriment de l'intérêt particulier".

Selon le nouveau membre du bureau politique qui, pour la circonstance, était accompa-

gné des membres du conseil national, des secrétaires départemental et fédéral, il est question de mener le bon combat aux côtés du président du parti en vue de remporter des victoires futures. "Il est plus que nécessaire que



... avant de s'adresser à elles.

vous agissiez avec crédibilité, responsabilité et rigueur. Il est plus qu'urgent que vous vous débarrassiez de l'individualisme au profit de l'esprit de cohésion", a déclaré Hasse Nziengui.

Au cours de son périple qui a



Les militants ont été appelés à tout mettre en œuvre pour que la sérénité revienne dans leurs rangs.

duré le temps d'un week-end, le membre du bureau politique a parcouru les zones fluviale, littorale et continentale. Des villages Ngoueri, Pagueilou et Foulameyong, en passant par Issinga et Bissoma, l'accueil était des plus chaleureux et les militants et sympathisants du parti au pouvoir ont promis de tout mettre en œuvre pour faire revenir la sérénité dans leurs rangs et ce, dans l'optique de remporter les prochaines batailles électorales.